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Sachstand Generalsanierung KGS Forststraße in Köln-Rath/Heumar 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 05.09.2013 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Verwaltung hat im Rahmen einer Mitteilung (Vorlage-Nummer 2819/2012) im 
Herbst 2012 die Generalinstandsetzung der KGS Forststraße angekündigt. Die Be-
zirksvertretung Kalk und die zuständigen Ausschüsse haben die Mitteilung zur 
Kenntnis genommen. Im Rahmen der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 
06.11.2012 wurde seitens der zuständigen Gebäudewirtschaft zwar kein konkreter 
Zeitplan vorgestellt, wohl aber in Aussicht gestellt, dass mit der Maßnahme im Jahr 
2014 begonnen werde.  
 
Zwischenzeitlich wurden vor dem Hintergrund der Haushaltslage alle Schulbauvor-
haben noch einmal überprüft. Dem Vernehmen nach hat die Prüfung ergeben, dass 
die Generalinstandsetzung der Schule weiterhin durchgeführt werden solle. Zur Auf-
nahme der Planungen sei jedoch ein Beschluss des Stadtvorstandes erforderlich.  
 

mailto:oliver.krems@stadt-koeln.de


 2

Die Schulpflegschaft der Schule hat mit Schreiben vom 29.05. und 04.07.2013 er-
neut auf den schlechten Zustand der Schule hingewiesen und gefordert, die Sanie-
rung der Schule mit Priorität voran zu treiben. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 
 
1. Wie ist der Sachstand in dieser Angelegenheit? Trifft es zu, dass ein Beschluss 

des Stadtvorstandes aussteht, wenn ja, warum konnte er bislang noch nicht ge-
fasst werden bzw. wann ist mit ihm zu rechnen? 

2. Wie sieht der weitere Zeitplan zur Umsetzung der Generalinstandsetzung nach 
derzeitigem Stand aus? 

3. Beabsichtigt die Verwaltung der Forderung der Schulpflegschaft nachzukommen 
und übergangsweise mobile Toilettencontainer aufzustellen, um eine "angst- und 
ekelfreie Toilettennutzung (Zitat aus dem Schreiben der Schulpflegschaft) zu 
ermöglichen? Wenn nein, welche anderen Maßnahmen sind zur Verbesserung 
der Situation geplant? 

4. Hat die Schulpflegschaft auf ihre o.g. Schreiben eine Antwort erhalten? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Marco Pagano 
 
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender  


